
Dimanche Pâques 3
Pendant que sur le chemin, les disciples échangent sur tout ce qui s’est 
passé, Jésus s’approche et marche avec eux. Ils ne le reconnaissent pas. 
Celui qu’ils ont tant aimé, en qui ils avaient tant confié, n’est plus qu’un 
voyageur, un étranger. 

Jésus rejoint leur conversation. Ils l’écouteront, un peu surpris, tandis que 
quelque chose se réveille et bouge dans leurs cœurs. Ils ne savent pas 
vraiment ce qui se passe. Plus tard, ils reconnaîtront : “Notre cœur n’était-il 
pas brûlant en nous, tandis qu’il nous parlait sur la route et nous 
ouvrait les Écritures ?” 

Les marcheurs d’Emmaüs se sentent attirés par les Paroles de l’Inconnu, ils 
ont besoin d’en entendre davantage : “Reste avec nous, car le soir 
approche et déjà le jour baisse.”

C’est le grand message de ce récit : si marchons avec Jésus, ses Paroles 
vont immanquablement réveiller en nous l’espérance perdue. Bien des 
personnes ont perdu confiance en Jésus. il est devenu pour beaucoup un 
étranger, quelqu’un d’impossible à reconnaître. Tout ce qu’ils savent de lui 
est cette image fragmentée, bâtie à partir des récits des catéchistes de leur 
enfance ou des prédicateurs de leurs communautés. 

L’homélie du dimanche a son importance, oui. Mais elle ne suffit pas pour 
que ces personnes entrent dans un contact direct et vivant avec 
l’Évangile. Immobiles et muets au milieu de l’assemblée, sans pouvoir 
exprimer doutes et inquiétudes, comment arriver à renforcer leur foi vacillante 
et les provoquer à un dialogue personnel et vrai avec Jésus ?  

Retrouvons-nous en petits groupes, en dehors de nos célébrations 
dominicales, convaincus et moins convaincus pour écouter, partager, et 
échanger sur la Bonne Nouvelle de Jésus.      

Nous devons favoriser une rencontre entre le Christ et sa puissance 
transformatrice et les crises, les peurs, les espoirs et les interrogations des 
gens d’aujourd’hui. 
Alors nous pourrons retrouver la fraîcheur toujours renouvelée de l’Évangile 
et communiquer cet enthousiasme contagieux des disciples d’Emmaüs dont 
nous avons tous besoin. NOUBLIONS JAMAIS : IL MARCHE AVEC NOUS.                                                                                       
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